

30.08.2021

Liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe sehr, dass Sie und Ihre Familien einen weiteren Sommer unter besonderen Umständen trotz allem genossen haben und etwas Erholung erfahren konnten. Vor allen Dingen hoffe ich, dass Sie und Ihre Familien gesund geblieben sind!

Am kommenden Donnerstag, **02.09.2021** startet für alle Schülerinnen und Schüler das neue Schuljahr. Wir werden an allen Hygienemaßnahmen festhalten, daher möchte ich Sie nur über die geplanten Veränderungen informieren:

- alle SchülerInnen kommen täglich zur Schule und werden in ihrem gewohnten Klassenverband beschult. Der Unterricht startet für alle um 07:45 Uhr und endet um 13:00 Uhr.
- ab dem **13.09.2021** findet voraussichtlich wieder Ganztagsunterricht inklusive Mensabetrieb statt.
- bis zum **10.09.2021** müssen sich alle SchülerInnen täglich zu Hause testen. Ab dem **13.09.2021** testen sich alle SchülerInnen montags/mittwochs/freitags (Ausnahme: vollständig Geimpfte und Genesene; bitte Nachweis vorlegen).
- Ihre Kinder haben mit der Zeugnisausgabe einen Selbsttest erhalten. Bitte achten Sie darauf, dass sich Ihr Kind am 02.09. testet, der Klassenlehrkraft das Ergebnis mitteilt und es anschließend zur Schule kommt.
- im Schulgebäude, d.h. auch während des Unterrichts, muss eine Maske getragen werden. SchülerInnen ab 14 Jahren müssen dabei eine medizinische Maske tragen. Bei jüngeren SchülerInnen ist eine Stoffmaske ausreichend. Diese Regelung gilt zunächst bis zum **22.09.2021**. Auf dem Pausenhof muss keine Maske getragen werden.
- weitere Informationen, auch zur Befreiung vom Präsenzunterricht und zu Reiserückkehrern, erhalten Sie hier: <https://kurzelinks.de/vbdf>

Falls Sie Rückfragen haben, melden Sie sich gern. Ich werde Sie in den nächsten Wochen detaillierter über weitere Veränderungen und Planungen für das Schuljahr informieren.

Ich wünsche uns allen einen guten Schulstart!

Viele Grüße

Anika Müller-Wüstefeld